



櫻

川口市立芝中学校「学校だより」10月号  
令和7年10月1日発行

雲

【校訓】 「剛毅不屈」

【学校教育目標】「賢く」  
「美しく」  
「逞しく」

(TEL : 048-265-3377 H P アドレス : <https://kawaguchi-shiba-jh.edumap.jp/>)

## 物に愛着を持ち、大切に使う習慣

校長 萩上 晃司

川口市より生徒一人ひとりに卒業するまで貸し出される GIGA 端末(タブレット)の破損や充電器の紛失が目立ちます。そこで、物を大切に使うことについて取り上げたいと思います。

先日、電子レンジがパチッという音を立てて止まりました。あちこちいじってはみたものの、動かないで、修理に出すことになりました。レンジの右上を見ると「H22.11.10」の文字。15 年前に買ったものだとすぐわかります。他にも、電気ストーブには「H27.12.1」、冷蔵庫には「R2.7.31」とあります。母から受けたこの習慣(購入日を記入すること)は、物に愛着を持ち、大切に使うことにつながっているのかもしれません。思えば実家のエアコンは 43 年前、ガス炊飯器は 27 年も前から、それぞれ修理しながら今も使い続けています。



北海道日本ハムファイターズの新庄剛志監督が、17 年にわたるプロ野球生活を引退するセレモニーで、ボロボロになったグローブを前に、「こいつがもう、無理だと言っています。限界です」と語りました。

新庄氏は、阪神タイガースに入団して初めての給料で買った 7,500 円のグローブを 17 年間ずっと試合で使い続けていました。そこには、新庄氏の道具に愛着を持ち、大切に使う思いがありました。試合後は、毎日グローブの手入れを怠らず、壊れたら手入れをして使えるようにする。実際、このグローブは 4 度も大きな修復を行ったそうです。物の価値は、物に対するその人の思いなのだと思います。



私は、教師になって初めていただいた給料で買った通勤力パンを 33 年間ずっと使い続けています。今やカバンの持ち手は剥がれてボロボロですが、退職を迎える日まで使い続けるつもりです。

2 学期の始業式に、日本は終戦から 80 年を迎えたことを取り上げ、蕨市と戸田市で開催している戦中・戦後の暮らしなどがわかる企画展を紹介しました。早速、展示場を訪ね、戦争について感じたことを私に報告に来てくれた生徒がいてうれしくなりました。

## 10月の行事予定

日	曜	内 容	給食	日	曜	内 容	給食
1	水	月曜授業 部活動なし 衣替え移行期間 (~10/31)	○	17	金	中間試験① (5教科、テスト時制)	○
2	木	生徒会交流会 市民体育祭予備日	○	18	土		
3	金	3年6校時あり 市民体育祭予備日	○	19	日		
4	土			20	月	中間試験② (技家) 事業委員会⑤ (前期最後)	○
5	日			21	火		○
6	月	体育祭練習特別時間割 (~10日) 3年6校時あり	○	22	水	中学校駅伝競走大会	○
7	火		○	23	木	上級学校見学 (6組)	○
8	水		○	24	金	生徒議会⑤ (前期最後) 進路説明会	○
9	木	体育祭予行 (午前)	○	25	土		
10	金	体育祭準備 (午後) 試験1週間前部活動中止期間 (~10/20)	○	26	日		
11	土	体育祭 (雨天時: 水曜授業)		27	月	部活動なし	○
12	日			28	火	午前中45分午後50分授業 事業委員会① (後期最初) 学力向上推進委員 (理科) 研究授業	○
13	月	スポーツの日		29	水		○
14	火	振替休業日		30	木	合唱コンクールリハーサル	○
15	水	体育祭予備日 3年6校時あり	○	31	金	全校集会 (辞令交付) 生徒議会① (後期最初)	○
16	木	月曜授業 校長会テスト② (テスト時制)	○				

## 輝かしい成績

### 【バドミントン部】

#### 川口市中学生夏季バドミントン大会

男子個人戦シングルス 第1位

男子個人戦ダブルス 第3位

下級生男子シングルス 第1位・第2位

下級生女子シングルス 第3位

### 【川口市青少年文化活動奨励賞】

受賞 横森心緒さん 飯嶋心悠さん

※市民体育祭の結果は、11月号でお知らせいたします。

## 壮行会

9月5日(金)に壮行会が行われ、新部長が全校生徒の前で堂々と対戦相手や目標を発表しました。どの部長も大きな声で発表し、試合で「感謝」と「剛毅不屈」を胸にプレーすると全校生徒に伝えました。



## 芝中生の活躍

学校へ感謝の声が寄せられました。9月1日(月)の下校途中、2年1組の曾根唯仁くんが倒れていた一般の方を見つけ、119番通報等をしました。咄嗟の素晴らしい判断力と行動力だったと思います。